

Agriculture

L'élevage

La dominante rurale marque encore le Sud-Aveyron puisque 18 % des actifs sont des agriculteurs.

Le territoire des Grands Causses est composé d'environ 1800 exploitations agricoles dont 70 % sont spécialisées :

- Vaches allaitantes : 14,2 %
- Vaches lait : 7,9 %
- Brebis lait : 65 %
- Brebis viande : 12,9 %

L'élevage ovin/lait est le pivot de cette agriculture et fournit près de la moitié de la production de Roquefort. Il faut y ajouter un secteur bovins lait et bovins/ovins viande. L'élevage bovin est plutôt situé au nord du Tarn, l'élevage ovin au sud.

La situation de l'activité agricole est meilleure qu'au niveau régional :

- 76,5 % des chefs d'exploitation ont moins de 50 ans contre près de 66 % au niveau régional.

En 1997, la taille des exploitations moyenne se situait autour de 50 hectares, alors qu'au niveau régional les exploitations de plus de 50 hectares ne représentaient que 25 %.

